

# Laufen für ein gutes Betriebsklima

## AOK-Firmenlauf am 28. August

**Rheine.** Wenn am 28. August um 19.30 Uhr der Startschuss zum vierten AOK-Firmenlauf fällt, wimmelt es auf dem Borneplatz hoffentlich wieder von Läuferinnen und Läufern, die antreten nach dem Motto „Laufen fürs Betriebsklima“. Im vergangenen Jahr gingen mehr als 2400 Beine auf die Strecke zum 5 Kilometer Lauf, der auch in diesem Jahr wieder durch die Innenstadt über die Emsstraße, entlang der Ems und anschließend durch die Kleingärten und über den Thie zurück zum Borneplatz führt. Der Unterschied zum vergangenen Jahr zeigt sich hoffentlich beim Wetter – zur Erinnerung es regnete und stürmte – wünschen die Veranstalter und vielleicht auch bei der Anzahl der Läufer.

Dass der AOK-Firmenlauf sich als Veranstaltung etabliert hat, beweist zum Beispiel der Caritasverband in Rheine, der jedes Jahr abwechselnd mit der Firma Apetito das größte Teams bildet und in

diesem Jahr sogar sein großes Betriebsfest für alle Mitarbeiter wegen des Firmenlaufs verschoben hat.

Das freut die Veranstalter die AOK und die Münsterländische Volkszeitung. Unterstützt werden diese auch in diesem Jahr durch Partner und Sponsoren wie den TV Jahn, die Firma Willenbrock, das DRK und Radio RST. Am Start und Ziel sorgt die Borneplatz GBR für Getränke und leckeres Essen zur Stärkung.

Neu und erstmals beim AOK-Firmenlauf dabei ist die Gruppe Pink Mail aus Rheine. Ihr Partyrock für Erwachsene wird sicherlich den ein oder anderen Firmenchef dazu verleiten, seine Betriebsfest mit dem AOK-Firmenlauf zu verbinden. Da sich die Firma Apetito und der Caritasverband angemeldet haben, könnte sich wieder ein Kopfan-Kopf-Rennen zwischen diesen beiden Läuferteams um das größte Team ergeben.

Denn auch in diesem Jahr werden die Veranstalter Prei-

se vergeben zum Beispiel für den kreativsten Auftritt, das größte Team bezogen auf die Größe des Unternehmens und das größte Team überhaupt. Dazu erreichte die AOK jetzt eine Mail mit einer Anregung zu einer Art Verlosung dieses Preises, um auch anderen sehr großen Teams Chancen einzuräumen. Da haben die Veranstalter noch eine große Aufgabe vor sich.

Auch die Rheiner Apothe-

ker, so teilte jetzt Apotheker Heinrich Trame mit, haben sich in diesem Jahr das Laufen verordnen lassen. Damit auch die anderen Läufer das spüren, werden sie an einem Stand Getränke speziell für Läufer und Läuferinnen ausgeben.

Moderator Peter Bielefeld wird jedenfalls für gute Laune sorgen und Bürgermeisterin Angelika Kordfelder steht mit der Pistole für den Start-

schuss bereit. Getreu dem Motto „Laufen fürs Betriebsklima“ gibt es keine Zeitmessung. Eingeladen sind alle Jogger und Joggerinnen, Walker und Walkerinnen und natürlich auch die Nordic Walker und Nordic Walkerinnen. Firmen aus der Umgebung sind natürlich beim vierten AOK-Firmenlauf in Rheine herzlich willkommen.

! [www.aok-firmenlauf-rheine.de](http://www.aok-firmenlauf-rheine.de)



„Laufen für ein gutes Betriebsklima“ lautet das Motto des diesjährigen AOK-Firmenlaufs, der am 28. August auf dem Borneplatz gestartet wird. Foto: Rapreger